

Grèce: La loi de la honte - 1/1

En Grèce a été recemment voté, et qui touche de prêt ou de loin tout les habitant de ce petit pays, une loi. Mais voilà même les juges qui y habitent l'ont qualifiée d'anticonstitutionelle. Voyons de quoi il retourne...

Ah !!! La Grèce quel beau pays n'est-ce pas ? Berceau de notre civilisation, et c'est aussi le sirtaki la mossaka ces petites maisons de pêcheurs blanches flanquées le long de l'océan émeraude... Le rêve peut être quoi !

Mais voilà tout n'y est pas si admirable depuis quelque temps, en effet une nouvelle loi y a été recemment votée et qui y interdit purement et simplement l'utilisation des jeux vidéo de quelconque nature dans tous les lieux publics !!!

Oui vous avez bien lu tous les jeux électroniques y comprit le magnifique serpent de votre portable, votre console portable, mais aussi les bornes d'arcade et les jeux en réseau des cybercafés.

Ce qui innevitablement implique un renforcement du service d'ordre, la fermeture pure et simple des salles de jeux et la perte de 30% d'activité dans les cybercafés.

A la base cette loi visait a enrayé les paris d'argent illegaux rendus possibles par internet, mais apparement la loi a plutôt été mal interpretée et a été largement étendue.

Vous me direz les policiers ont beau avoir mavaise réputation ils ne sont pas idiots et n'ont pas que ça à faire donc au fond si la loi n'est pas directement appliquée tout le monde s'en tape.

Mais c'est la que le surnaturel intervient : le mois dernier deux patrons d'un cybercafé ont été condamnés ç verser 5000 € d'amende et tenez vous bien pour avoir jouez à des partie en réseau aux echecs !!!! Si la réalité ne depasse pas la fiction je ne sais pas ce qu'il faut !!!

Pour cloturer le tout cet enorme énomité ne serait pas complète si, ayant fait appel de leur condamnation, les 2 "criminels" n'aient été déboutés. Les juges grecs ont declaré l'annulation de leur condamnation jugeant cette loi "honteuse et anticonstitutionelle".

Et bien moi je vais éviter d'aller me faire voir chez les grecs, pas vous ?